



15/05/2023
Studios Machiavel
4951 rue Ontario Est, Local #343
Montréal, Québec
Canada, H1V 1M3

Description de poste

Coordiatrice Marketing/Marketing Coordinator

Avant tout, nous voulons que les bottines suivent les babines. Puisque nous accompagnons des entreprises à sortir du troupeau grâce au marketing vidéo, nous nous tenons au plus haut standard quant à la qualité de notre image de marque.

La coordinatrice marketing est celle qui défend ardamment nos couleurs à travers les

responsabilités suivantes :

- Publication régulière de contenu engageant sur nos réseaux sociaux
- Création d'une stratégie omnicanale de communication
- Maintien du site web et des articles
- Assure le suivi de la satisfaction client et partage les témoignages
- Gère les offensives marketing payantes et organiques

En échange, nous offrons les **avantages** suivants :

- Un salaire compétitif
- Opportunité de réseautage avec la communauté d'affaires
- Un hygiène de travail saine et équilibrée
- Une équipe dynamique et entraïdante



- Des opportunités de croissance au sein de l'entreprise sans plafond

Pour que notre union soit un succès, nous cherchons les **qualifications** suivantes :

- Facilité avec les logiciels créatifs Canva, Photoshop et Davinci Resolve
- Capacité à capter les tendances du moment et réagir créativement
- Des habilités de communication avec un public d'affaires
- Une éthique de travail motivant son ambition

Une facilité avec l'utilisation de système CRM (Client Relationship Management), comme Zoho CRM est un atout. Une présence établie sur LinkedIn sera un avantage et tous les outils créatifs seront mis à votre disposition.

Envoi nous un courriel à info@machiavel.com

Above all, we want to WALK THE TALK. Since we help companies stand out from the crowd through video marketing, we hold ourselves to the highest standards of quality branding.

The marketing coordinator is the one who fervently defends our colors through the following **responsibilities**:

- Regularly publishing engaging content on our social networks
- Creating an omnichannel communication strategy
- Maintaining the website and articles
- Track customer satisfaction and share testimonials
- Manage paid and organic marketing campaigns

In exchange, we offer the following **benefits**:

- A competitive salary
- Networking opportunities with the business community



- A healthy and balanced work environment
- A dynamic and supportive team
- Opportunities for growth within the company with no cap

To make our union a success, we are looking for the following **qualifications**:

- Facility with creative software such as Canva, Photoshop and Davinci Resolve
- Ability to capture current trends and react creatively
- Communication skills with a business audience
- A work ethic that motivates ambition

Facility with the use of CRM (Client Relationship Management) systems, such as Zoho CRM is an asset. An established presence on LinkedIn will be an advantage and all creative tools will be made available to you.

Send us an email at info@machiavel.com